



Drea De Matteo Mengungkap Rahasia Sukses: OnlyFans Menyelamatkan Rumah dan Melunasi KPR dalam Lima Menit

Description

Drea de Matteo Memuji OnlyFans karena Menyelamatkan Hidupnya

Drea de Matteo bergabung dengan OnlyFans pada Agustus 2023, di saat ia hanya memiliki sepuluh dolar di rekeningnya dan rumahnya hampir disita. Meskipun sebelumnya ia merasa ragu untuk bergabung dengan platform tersebut, sekarang ia mengakui bahwa OnlyFans telah menyelamatkan hidupnya.

Hidup Terangkat dengan OnlyFans

Hanya lima menit setelah bergabung dengan OnlyFans, kehidupan de Matteo berubah. Ia mengakui bahwa platform itu telah menyelamatkan keluarganya dan rumah mereka. "Itu menyelamatkan kami," ungkapnya. Selain itu, ia juga berhasil meluncurkan brand pakaian streetwear ULTRAFREE berkat penghasilan dari OnlyFans.

- De Matteo memiliki motivasi untuk membuat "kebebasan menjadi keren lagi."
- Penghasilan dari OnlyFans membantu melunasi utang rumahnya.

Kontroversi dan Perubahan Karir

Drea de Matteo membuat keputusan kontroversial dengan menyatakan penolakan pada vaksin Covid-19, yang membuatnya kehilangan pekerjaan di Hollywood. Seiring dengan keputusannya bergabung dengan OnlyFans, ia mendapat banyak kritik dan perasaan negatif dari media.

- Ia merasa terbebani dan dipaksa untuk beralih karir.
- De Matteo merasa terbantu dan diberdayakan oleh pengalaman di OnlyFans.

Kepuasan dan Penerimaan Diri

Walaupun awalnya enggan, de Matteo merasa puas dan percaya diri dengan foto-foto yang diunggahnya di OnlyFans. Ia menikmati proses pengambilan foto dan merasa lebih baik saat sedikit lebih berat, sehingga ia bisa makan lebih sebelum sesi foto.

- De Matteo menemukan kepercayaan diri dan kepuasan dalam proses foto di OnlyFans.

– Ia menjelaskan bahwa pengalaman tersebut memungkinkannya untuk tetap menjadi dirinya sendiri.

Ringkasan

Drea de Matteo bergabung dengan OnlyFans setelah mengalami masa sulit dalam hidupnya dan mengatakan bahwa platform tersebut telah “menyelamatkan hidupnya.” Dia hanya memiliki sepuluh dolar di akunnya dan rumahnya hampir disita sebelum dia bergabung pada Agustus 2023. Bagaimana pendapat Anda tentang pengalaman Drea de Matteo dengan OnlyFans? Apakah Anda merasa terinspirasi oleh keberaniannya untuk mencari solusi dalam situasi yang sulit? Jangan ragu untuk berbagi pemikiran Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark